

Alte Drucke

**Geistlich || Zeughaus/ voller || schöner Christlicher vnd ||
andechtiger Gebet/ || in allerley noth/ || trübsal vnd
anfechtunge/ für Christ=||liche ...**

Eppen, Klaus von

Dreszden, 1594

VD16 ZV 31077

Ein kurtz Gebet in schwacheit des Leibes.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148467

Chriftliche Gebet
müge teilhaftig werden / vnd
hernacher ein Witerben sein
deines Himmelreichs / solches
thue **GRR** mein getreuer
GOTT / durch deine milde
Barmhertzigkeit / Durch
Christum Ihesum deinen
lieben Sohn / Amen.

Ein kurtz Gebet
in schwachheit des
Leibes.

D **GRR** Gott Himli-
scher Vater / du ewi-
ger vnd barmhertzi-
ger Gott / der du be-
fohlen hast / dich in allerley
nöten

eines Krancken.

nöten/ angst vnd beschwerun-
gen anzuruffen/ vnd daneben
die tröstliche zusagunge ge-
than/ Das du durch deine
Gnade vnd Barmhertzigkeit/
gnediglicly erhören wölst/ So
bitte ich dich G E R R mein ei-
niger G O T t / mein höchster
trost vnd zuuersicht / mehre
mir jetzt in dieser meiner Lei-
bes noth vnd beschwerunge /
meinen schwachen Glauben
gegen dir/ vnd stercke mich in
dieser meiner Leibes Kranck-
heit vnnnd leiden/ zuehren dei-
nes Göttlichen vnd heiligen
Namens/ auch zu meiner See-
len/ vnd des leibes Heil vnnnd
seeligkeit.

P iiii

Ist

Christliche Gebet

Ist es aber ja dein Göttlicher wille / das ich durch deine gnade vnnnd erbarmunge nicht lenger mag erhalten werden **HERR** mein Gott / so geschehe allein dein Gottlicher vnd gnediger wille.

Vnd bitte dich ferner **HERR** Himlischer Vater / sey gnedig mir armen Sünder / Vergieb mir auch meine sünde vnnnd missethat / Vnd nim **HERR** meine arme seele / die ich dir hiermit demütiglich / vnnnd von grund meines Hertzens befehle / in deine **GRAD** vnnnd Barmhertzigkeit / Vnd erhalt sie dir

eines Krancken.

dir G R R zu einem Ewi-
gen wolgefallen / Der du le-
best mit Christo Ihesu dei-
nem lieben Söhn / vnd dem
werden heiligen Geiste / itzt
vnd Ewiglich / Amen.

G R r dein wille
geschehe / vnd deine
Barmhertzigkeit /
beware mich selig-
lich zu dem ewigen
Leben / Amen.

P v

Ein